

RONAN L.

**Maitre de conférence
Université Pierre et Marie Curie (Paris)**



Pouvez-vous décrire les principales MISSIONS que vous exercez dans le cadre de votre emploi actuel ?

Je suis actuellement maître de conférences à l'université Pierre et Marie Curie à Paris. Etant donc enseignant chercheur je développe un sujet de recherche visant à étudier le développement du rein chez l'embryon. Je dirige une thèse sur ce sujet. Je suis également enseignant et donne donc des cours magistraux, des travaux pratiques et dirigés en 1ère et 2ème année de licence science de la vie, en Master de biologie moléculaire, en 1ère année de médecine en embryologie ou encore pour la préparation au concours de l'agrégation. Je suis également responsable d'une unité d'enseignement en première année de licence visant à donner les bases de la biologie cellulaire aux jeunes bacheliers.

Pouvez-vous nous raconter votre PARCOURS d'études et vos expériences professionnelles depuis l'obtention de votre licence ?

Après l'obtention de ma licence à l'UPPA, j'ai fait ma maîtrise (équivalent du M1) à l'UPPA puis je suis parti à Toulouse pour faire le DEA Innovation Pharmacologique (équivalent M2). Après mon DEA j'ai réalisé une thèse en Bretagne à la station biologique de Roscoff pendant trois ans puis j'ai ensuite réalisé un post doctorat, de deux ans au CEA de Fontenay-aux-roses, associé à une activité d'enseignement (Attaché Temporaire d'Enseignement et de Recherche) à l'université Paris Diderot. J'ai ensuite passé les concours de maître de conférences.

Pouvez-vous nous indiquer ce que la LICENCE vous a apporté ?

Ma licence à l'université m'a permis d'acquérir les bases en biologie et de pouvoir continuer mes études jusqu'à l'obtention de mon doctorat.